

算数・数学科 研修講座

8月30日(火)・9月7日(水)

受講者34名

(講師含む)



馬場真理子 先生
(岩内町立岩内中央小学校)



阿久津 誠先生
(倶知安町立東陵中学校)



受講者の方々の声

- 講座、授業見学ともにためになりました。特に小集団の活用は中学校でも参考にしたいと思いました。
- よかったと思います。また、講座を受けてみて、授業参観の前に実践交流があるとよかったと思いました。見方を広げることができより勉強が深められるかなと思いました。
- 実践授業の中での子ども達の学び方、姿勢を「あぁいいな」と見ていました。全体交流の在り方について上位、下位の子が上手く学びに参加できる方法についていろいろ考えなければならないことを学んだ。
- 前回の小学校と同じ流れで指導案検討→授業公開→事後研の流れが大変良かったです。視点を持って授業を見ることができました
- 子どもの実態を考えると交流の時にもっと騒がしくなり関係ない話も出てきたりと大変な部分がありますが、中学校でどのように問題解決的な学習を進めていけばよいか分かりました。
- 講師の先生方お疲れ様でした。ありがとうございました。
- 来年も参加したいと思います。